

福光中部小だより

令和8年1月19日

No.546



南砺市立福光中部小学校

E-mail es_fukumitsuchubu@nanto.ed.jp

ホームページ

冬を楽しむ子供たち

校長 酒井 由美子

冬休みが明け、校舎に元気な子供たちが戻ってきました。「子供たちの声が聞こえる学校はいいな。」そんな気持ちで、3学期がスタートしました。緊張感漂う雰囲気の中での書き初め、何度も繰り返し練習して臨むかけ算九九検定等、子供たちの一生懸命な姿にすがすがしい気持ちになりました。

1月になり、グラウンドが雪で真っ白になりました。この時を待っていたかのように、休み時間になると、子供たちは元気にグラウンドへ向かって行きます。雪合戦をしたり雪だるまを作ったり、雪の中でかけっこをしたりするなど、子供たちは全身で雪遊びを楽しんでいます。雪が降る地域ならではの遊びを楽しむ子供たちの姿が、とても愛おしく感じられます。

また、教室からは、カルタをする子供たちの声が聞こえています。友達と競い合って札を取り合う真剣な眼差しと、カルタを楽しむ子供たちの無邪気な笑顔が見られます。

雪遊びやカルタなどを通していろいろなことを感じたり経験したりしながら、大きく成長してくれることを願っています。

「一緒に雪だるまをつくろう。」

「次は、札を20枚取れるように頑張りたい。」

今日も、子供たちは冬を楽しみながら活動しています。地域の皆様、保護者の皆様、これからも中部っ子たちの応援団としてご支援ご協力をよろしくお願ひいたします。



【雪遊びを楽しむ子供たちの様子】

2月の行事予定



2月 3日(火)	6年和紙コサージュ作り 5年算数科プログラミング学習①	17日(水)	公開授業研修会 (5限後一斉下校)
4日(水)	入学オリエンテーション・半日入学	19日(木)	委員会活動
5日(木)	委員会活動	20日(金)	6年音楽指導
6日(金)	福光中学校入学説明会	24日(火)	6年総合プログラミング学習
10日(火)	書き損じ葉書贈呈式 5年算数科プログラミング学習②	26日(木) ~3/3(火)	学期末特別日課 (5限後一斉下校)
12日(木)	クラブ活動	26日(木)	アルミ缶回収①
13日(金)	学習参観、ネット依存防止講演会 校外班集会①、学年懇談会	27日(金)	アルミ缶回収② 卒業おめでとう集会 6年音楽指導 ファミリー読書・ズック洗い
16日(月)	校外班集会②	28日(土)	PTA 親子で通学路を歩こう スポーツ・文化活動PR ミーティング

※今年度のアルミ缶回収は、2月で終了します。3月には、回収しません。

福祉の輪を広げよう

ボランティア委員会担当

ボランティア委員会では、毎月末にアルミ缶回収を行い、子供たちだけでなく地域の方々にもたくさんの方々のアルミ缶を持ってきていただいている。委員会の子供たちが気持ちよく挨拶を交わしながら、アルミ缶を受け取り、一生懸命活動に取り組んでいます。集めたアルミ缶の収益は、清掃用具を購入するなど、学校の環境を整えるために使う予定です。



【アルミ缶回収の様子】

また、12月には赤い羽根共同募金活動を行いました。委員会の子供供たちが呼びかけたところ、子供たちが「ドラえもん貯金箱」に貯めたお金を進んで持ってきました。集めたお金は、南砺市社会福祉協議会に贈呈しました。地域の福祉活動のために使っていただけると嬉しいです。



【赤い羽根共同募金活動の様子】

こうした福祉の輪が広がり、中部っ子の温かい心の成長につながってほしいと思います。

思いやりの心～福祉活動を通して～

6学年担任

6年生は、2学期の総合的な学習の時間で、「保育」「高齢者」「地域」の3つのチームに分かれて、福祉活動を行いました。



【折り紙の折り方を教える子供】

保育チームは、福光どんぐり保育園を訪問しました。しっぽとりゲームや折り紙遊び等の活動では、年長児と目線を合わせて優しく関わっていました。高齢者チームは、やすらぎ荘を訪問し、トーンチャイムの演奏や風船バレーをしました。利用者の方が聞き取りやすいように、大きくはきはきとした声で話しました。地域チームは、福光西部体育館を清掃し、汚れている部分を見付けて隅々まできれいにしました。



【西部体育館の隅を清掃する子供】

このような福祉活動を通して、子供たちは相手を笑顔にしたり地域の役に立ったりすることの喜びを感じることができました。これからも、相手を思いやって行動する子供たちの成長を認め励ましていきたいと思います。